Assemblée générale de l'Association Sportive de l'Automobile Club de l'Ouest de Basse-Normandie à Coutances

L'ASACO BN se porte bien

Coutances accueillait les organisateurs d'épreuves automobiles, affiliés à l'Automobile Club de l'Ouest de Basse-Normandie. L'association existe depuis 25 ans et depuis sa création, chaque année, une écurie volontaire organise l'assemblée générale, les réunions du comité directeur et la remise de prix suivie de sa soirée dansante. Jean-Pierre Dupart et l'écurie Ouest 50 avaient mis tout en œuvre pour la réussite de ce week-end.

Avec 387 licenciés, cette association est la plus importante de Normandie et une des plus importante de France, parmi ses 400 licences délivrés (certains licenciés possèdent 2 licences) 333 sont des pilotes ou capilates et 67 sont des officiels. Pour mener à bien le déroulement des épreuves l'ASA-CO BN compte dans ses licencies FFSA 9 directeurs de courses. 8 commissaires techniques. 7 commissaires sportifs, 5 chronométreurs et 32 commissaires. En 1998, 17 enreuves ont été organisées (1 rallye national, 3 rallyes régionaux, 3 courses de côte régionale, 7 sialoms, 2 Fol Car et cross car, i rallycross régional). Autrement 10 écuries composent cette association.

Le président Guy Martin devait souligner l'importance de la sécurité lors de la mise en place des manifestations. « Il ne faut pas oublier les bénévoies qui prennent des misques à cause des incons-

cients qui sont autour des manifestations. » || est vrai que depuis quelques années, des officiels se trouvent mis en examen à cause de ses inconscients. L'ASA fonctionne avec ses propres fonds. « Nous ne demandons aucune subvention et nous ne faisons appel à aucun sponsor pour notre challenge et fonctionnement. » Pour le député Cousin: « La rigueur que l'on vous connaît pour l'organisation de vos épreuves, le souci permanent d'augmenter la sécurité au bord de vos épreuves, et le fait que vous ne demandez pas d'argent font la force de votre association. »

Le point des écuries de la Manche

Le président souhaite la bienvenue à la nouvelle écurie « Les Vikings » de Picauville représentée par son président Jean-Marie Yver puis donne la parole aux présidents d'écu-

ries. Nous vous donnons les impressions des présidents d'écuries de la Manche.

Atalante Racing Team: Patrice Deniau: « je suis satisfait du succès que remporte notre rallye. Par contre je suis déçu du peu de partants à notre slalom. »

Cotentin Auto Club: Eric Youf: « Je souligne les bons résultats de nos pilotes dans les différents championnats, le slalom de Cherbourg n'ayant pas fait l'unanimité au près des pilotes, nous avons une nouvelle épreuve en cours d'étude. »

Villedieu Auto Club: Monique Briard: « Malgré la pluie la course de côte de Gavray s'est bien déroulée et 3 de nos pilotes ont des bons résultats dans les différents challenges. »

Domaine du Bois du Parc : Maryse Morel : « L'année est bénéfique pour la terre, nous avons de plus en plus de demande de la part des jeunes pour piloter sur la terre. Autrement à chaque Fol car nous avons eu beaucoup de partants et nous continuons nos efforts pour la sécurité. » Nous vous rappelons que ce circuit terre met à la disposition du public des kartings et qu'il est possible le week-end de passer un moment pour goûter les joies du sport mécanique.

Ouest 50: Jean-Pierre Dupard: « Je suis heureux de
tous vous accueillir ce weekend, le nombre des licenciés
se maintient, 1998 est un record des engagements dans
nos épreuves, quand au Rallycross si le nombre n'était
pas là le plateau était de qualité, la journée fut réussie et
je remercie Michel Gambillon, Philippe Dolley et Alain
Chaumont pour leur participation à cette réussite. »

Après des élections ont eu lieu et Franck Marie, Jean-Paul Lange et Maryse Morel entrent dans le Comité directeur de l'ASA BN.